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Intervention d’ « Alexandre Benalla » sur TF1….

L’essentiel c’est  ce qui n’est pas dit,  quand on est une
splendide  lectrice de prompteur du journal de TF1.   Par
exemple :

Pourquoi  le président Macron a-t-il été obligé de dire qu’il
n’était pas son amant ?

Pourquoi est-il lieutenant colonel de gendarmerie ? Pourquoi
n’a-t-il pas été interrogé sur son passé à la Grande Loge de
France, à laquelle il a adhéré en 2017, au moment du début de
la campagne d’Emanuel Macron ?

Comment  se  fait-il  qu’un  conseiller  du  président  de  la
République soit obligé de faire le supplétif des forces de
l’ordre  ?  Seraient-ils  incompétents  ?  Attendaient-ils
Alexandre  comme  un  messie  ?

Pourquoi cet entretien avait il pour objet de justifier le
fait que cette petite frappe ait pu se soulager impunément sur
un casseur ? Et sur d’autres auparavant ?
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Pourquoi avoir oublié de dire que le mec qu’il a cogné était
un militant d’extrême gauche ? Et que toute la presse s’est
sentie  solidaire   de  cette  petite  frappe  frappée  ?   Ne
pourrait-on pas s’interroger sur ce combat de racailles ?

Pourquoi a-t-il reconnu que sa soi-disant mise à pied a été
transformée en congés payés ? Provocation ultime ?

Comment a-t-il pu dire qu’il n’avait pas frappé,  alors même
que la vidéo prouvait le contraire pendant qu’il parlait ?

Pourquoi  la  journaliste  lui  a-t-elle  à  ce  point  servi  la
soupe  ?  Incapable  de  le  remettre  en  cause  ?  Amoureuse  ?
Soumise ? Pourquoi n’a-t-on pas dit que cette entrevue avait
été pré enregistrée ?

Pourquoi ne pas avoir posé des questions sur son appartement
de fonction ? Sa formation ? Son parcours ? Ses compétences ?
Ses diplômes ? Sur son présent ? Son statut ? Son avenir ?

Bref,  TF1 nous a lavé ce mec plus blanc que blanc. Pourquoi ?

 

En revanche puisque le président Macron a dit qu’il était le
seul  responsable  que  ne  va-t-il  s’exprimer  devant  le
parlement que ce soit « constitutionnel  » ou pas ?    S’il
est le seul responsable,  il doit être le seul inquiété.


